

REF : M-DALIA2

DALIA 2



Contact

+33 (0)5 32 62 96 60
contact@malys-equipements.com

*M*ALYS ÉQUIPEMENTS
Beauté, Santé, Bien-être 



Caractéristiques	Dimensions
Lit esthétique 2 plans avec structure blanche	Longueur : 199 cm
2 moteurs : montée/descente fluide et réglage de l'inclinaison du dossier	Largeur : 74 cm
Structure plastique sur armature métal	Hauteur réglable : 65 à 90 cm
Dossier avec trou pour le visage et bouchon amovible	Epaisseur du matelas : 8 cm
Télécommande manuelle incluse	Poids : 76 kg
Porte-rouleaux inclus	
Inclinaison du dossier: 0° à 70°	

Description

La table de soins électrique DALIA 2 est une solution premium, stable et élégante pour les instituts et spas. Équipée de 2 moteurs, elle permet un réglage fluide de la hauteur (65 à 90 cm) et de l'inclinaison du dossier via une télécommande manuelle. Son revêtement en PU blanc haute qualité est confortable et facile à nettoyer. Pratique, elle inclut un trou facial avec bouchon amovible et un porte-rouleaux intégré pour une expérience de soin ergonomique et efficace.



Features	Dimensions
2-section aesthetic bed with white frame	Length: 199 cm
High-quality white PU mattress	Width: 74 cm
Plastic casing over a metal frame	Adjustable height: 65 to 90 cm
Backrest with face hole and removable plug	Mattress thickness: 8 cm
Handheld remote control included	Weight: 76 kg
Paper roll holder included	
Backrest recline: 0° to 70°	

Description

The DALIA 2 electric treatment table is a premium, stable, and elegant solution for beauty salons and spas. Equipped with 2 motors, it allows for smooth adjustment of both height (65 to 90 cm) and backrest angle via a handheld remote. Its high-quality white PU upholstery is comfortable and easy to clean. Highly practical, it features a face hole with a removable plug and an integrated paper roll holder, ensuring an ergonomic and efficient treatment experience.



DALIA 2

